



YACHT-CLUB LUZERN

## ***Bericht YCL - Vierwaldstättersee - Meisterschaften 2008***

### Samstag 13. Sept. 08

Ein Wetterbericht, -schlechter wäre es gar nicht mehr möglich: Anhaltender Regen, kaum Aussichten auf Wind, sinkende Temperaturen...

Unverwegene Crews von je 9 H – Booten / 15 m2 SNS treten an. Die Drachen und Platu 25 Klassen fehlen leider... 2 nasse Wettfahrten mit dazwischen liegendem Aufwärme – Event am Cheminee bilden den sportlichen Teil des Tages. Die Stimmung ist erstaunlich fröhlich und locker. Nach tollem Apéro folgt das köstliche Nachtessen: - kalte Cazpacio Suppe, - Forellen Filet vom Lago di Lucerna mit Gemüse und Reis, - hausgemachtes Dessertbuffet. Sensationell! (wer nicht dabei war ist selber Schuld) Herzlichen Dank an Sabine, Stefanie und Raffael Rossé, Adriaan Westenbrink, Elsbeth Triebold und die ganze Clubhaus - Crew!

### Sonntag 14. Sept. 08

Der Entscheid, nach dem Skippermeeting gleich sofort auszulaufen erweist sich als richtig: Wir können 4 tolle Wettfahrten bei konstantem Wind (2 – 3 Bf aus Nordwest) segeln. Es ist kalt und anstrengend, - sowohl für alle Segler wie auch für uns Helfer. Zwischen den Läufen verlieren wir keine einzige unnötige Minute... kurz nach 14.00 haben wir die Wettfahrten im Trockenen, -der Regen hat sich abgemeldet und somit sind auch alle Segel am Trockenen.

### Segeln, -ein Sport für jedes Alter

Speziell aufgefallen ist mir die Crew um Egon Buchecker. Egon, -84 Jahre alt, segelte mit 2 hübschen Ladys: Tochter Susan und Stefanie Rossé.

Über 60 Jahre Altersdifferenz hinderte diese Crew nicht, den sehr guten 5. Rang bei den 15 m2 SNS herauszufahren! Wohlgemerkt, -mit Egon him self an der Pinne! Bravo!!!

### Fazit

Es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Bekleidung!

Eine tolle Regatta liegt hinter uns. Herzlichen Dank an alle Teilnehmer und Helfer, bis zum nächsten Mal.

Kari Kuhn, Wettfahrtleiter